
4.19 国大協臨時総会決定についてのお尋ね

　学長各位

　　　　　　　　　　　　　　　　　　国立大学独法化阻止 全国ネットワーク　代表

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山住 正己（東京都立大学名誉教授）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（署名）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　豊島 耕一（佐賀大学教授）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　toyo@cc.saga-u.ac.jp，電話/ファクス 0952-28-8845

　学長各位におかれましては，大学における学問の自由のためにお骨折りのことと拝察し，

感謝申し上げます．

　先の国大協総会において，文部科学省「最終答申」を基本的に受け入れるとした会長談

話の採決が行われましたが，これについてお尋ねをします．

　言うまでもなくこれは事実上の国大協としての独法化容認の決定であり，これにそのメ

ンバーである学長各位がどのような態度を取られたかについては，当然の事としてご自身

に「説明責任」がおありだと思います．それも，単にそれぞれの大学の構成員に対する説

明責任だけでなく，国立大学の大きな制度変更にかかわる重要な態度決定に関与されたの

ですから，国民全体に対しても公に説明する義務がおありになると考えますがいかがでしょ

うか．

　しかしこれまでのところ，この総会決定に関するその種の情報は断片的なものに限られ

ています．そこで私どもと致しましては，学長各位に次のお尋ねをし，それをまとめて公

表いたしたいと考えました．どうかこの趣旨をご理解いただき，ご多忙な中まことに恐れ

入りますが，８月９日までにご回答いただきますようお願い申し上げます．なお，多くの

学長の方には電子メールでも同じものをお送りいたしますので，メールで返信いただけれ

ば大変ありがたく存じます．

２００２年７月１５日

-------------------------

国立大学独法化阻止 全国ネットワーク　ホームページ

http://pegasus.phys.saga-u.ac.jp/znet.html

http://www03.u-page.so-net.ne.jp/ta2/toyosima/daigaku/znet.html

1



アンケート

お名前　　　　　　　　　　　　　　大学名　　　　　　　　　　　　　　

問１　会長談話の挙手採決における賛否

　　(1)　賛成した　　(2)　反対した　　(3)　保留した　　(4)　棄権した

問２　その理由，および現在のお考え

問３　この採決への態度について，評議会等で事前の了承を得ておられましたか．

　　(1)　了承を取っていた　　(2)　了承を取っていない　　(3)　その他

問４　その他，独法化問題全般，またはこのアンケートへのご意見など，ご自由にお書き

下さい．

------------------------------------------------------------------------------

返信先：

　メール　toyo@cc.saga-u.ac.jp，ファクス  0952-28-8845

　郵便　　840-8507　

　　　　　佐賀市本庄町1　佐賀大学理工学部物理科学科　豊島耕一

　　　　（国立大学独法化阻止全国ネットワーク　事務局）
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返信希望期日：２００２年８月９日まで


